

越りん

発行所:越谷市倫理法人会
 越りん・HP担当:原田秀一
 越谷市千間台西3-2-1-706
 TEL/FAX 048-977-1556
 事務局 Tel 048-960-2925

《三月二十五日、第一、三六六回MS》

さいたま市南倫理法人会・さいたま市地区副地区長の志村巖氏(侑ライフデザイン)を講師にお招きしテーマ『更正保護と倫理』と題し講話を頂きました。講話の一部を紹介しますと「保護司は、子どもの未来の一助になればいいなあという思いで、引き受けました。犯罪のサイクルとして①生活態度が乱れる。深夜徘徊、目的も無く夜出歩く。②朝、起きられない。朝食が取れない。③遅刻する。勉強についていけなくなる。④悪い友達がつく。ドロップする。従って、規則正しい生活が大切です。」また「少年・少女の更正に関しては、体験談が重要と考えています。」そして「越谷の皆様は元気をもらい、ありがとうございます。」と結ばれました。貴重な体験に基づかれたお話に、心から感謝申し上げます。ありがとうございます。



講師の志村巖氏



会員スピーチの渡辺秀雄幹事

会員スピーチでは渡辺秀雄幹事(株アートエング)が、大震災に関連して、越谷の斎場やお寺・式場にも停電の影響有り、後継者倫理塾の仲間が発電機を貸してくれて、有難かった。また命や家族の大切さを思い知らされましたと語る。

《四月一日、第一、三六七回MS》

越谷市倫理法人会の青木伸翁会員(株アオキ)に講師をお願いしテーマ『よっぽどの縁』と題し講話を頂きました。始めに「今回の大震災では仲間が現地に行き出来ることを協力しています。そのことを誇りに感じます。また、与えられた試練であり、必ず乗り越えられるものと信じています。」と話され、続いて「ロータリーは奉仕団体のイメージでしたが、実は倫理を勉強する場、心の勉強をする場と気づき、衝撃的でした。」また「最も良く奉仕する者は最も多く報いられる」等、心に響く素晴らしい講話でした。誠にありがとうございます。



応援に駆けつけたJ Cの役員



講師の青木伸翁氏



会員スピーチの浦野会員

会員スピーチでは浦野多江子会員(株三慶フーズ)が、大震災を見て毎日涙を流しながら仕事をしているが、しかしこれからは、地に足をつけて、何が出来るか考えながら前向きに頑張ろうと、社員とともに決意をあらたにしましたと語る。頑張ろう、日本。

【五月の行事予定】

- ◆ モーニング・セミナー
 - ・ 六日(金) 六時半〜七時半
 さいたま市与野倫理法人会
 体験報告者 大澤 英山
 (首都圏環境サービズ株)
- ・ 十三日(金) 六時半〜七時半
- 八潮市倫理法人会 事務局長
 水口 敏広(A S Aハ潮)
- テーマ『バック一つから年商 四億八千万へ』
- ・ 二十日(金) 六時半〜七時半
- 法人アドバイザー 松本 和子
- テーマ『倫理指導と実践』
- *会場は南越谷自治会館です
- ・ 二十七日(金) 六時半〜七時半
- 幸手市倫理法人会 副会長
 埼玉県MS委員長・体験報告者
 花輪 喜美江(エコベスト)
- テーマ『夢と希望を持って夫婦 二人三脚』

◆ 「幹部研修」のご案内

- ・ 十九日(木) 十九時〜二十時
- 講師 松本 和子(詳細は前記)
- テーマ『男は度胸・女は愛嬌』
- *会場は南越谷自治会館です
- どなた様でも、参加できますよ。

《四月八日、第一、三六八回MS》

横須賀市倫理法人会会長の小田洋氏（M・Cクローバー）を講師にお招きし、『倫理は楽しい』をテーマに「現在、学校では道徳の教科書がない。従って先生の主観によるものであり、何を教えているのか見えてこない。」との指摘や「基軸として、普通の道理・規範意識・使命感・徳・こういったものが大事である。」とのお話に共感を覚えました。そして「万人幸福の葉を勉強し、実践していくことが、倫理法人会の活動で大切にしていることです。」と結ばれました。前日の経営者の集いと、二日間にはわたりご指導頂きましたことに心から感謝申し上げます。また、ご遠方からお越し頂き、ありがとうございました。参加者は三十四名でした。



講師の小田洋氏



会員スピーチの粟屋副会長

会員スピーチは粟屋慎治副会長（協和興運（株））。大震災で思ったことは、危機管理についてです。非常用電源等の備えが有りながら、いざという時に使用できない。日頃のチェックが大事です。また節電意識を高めていきましよう、と語る。

《四月十五日、第一、三六九回MS》

さいたま市南倫理法人会、専任幹事の長内繁氏（株ベック）を講師にお招きし『倫理で我を捨てる』をテーマに「二十歳の時に交通事故に遭い、この時に花の咲く綺麗な三途の川で、亡き母と出合い、またこっちに来るんじゃないと言われ、命拾いました。平成十九年六月に倫理法人会に入会させて頂き、MSは皆勤です。家庭倫理も昨年十一月から百回続け、現在三百回に挑戦中です。いろいろなお役は、出来るから頼まれるのであり、素直にハイと受けなさいと言われました。私の強い自分が倫理の学びで、少し角がとれてきました。倫理の良さ、有り難さを実感しています。」等、ユーモアを交え貴重な体験談と、ご指導に心から感謝申し上げます。



講師の長内繁氏



会員スピーチの雨谷氏

会員スピーチは雨谷大幹事（株三協運輸サービス）。五年ぶりの会員スピーチです。一時期、沈んでいた自分が、ようやく這い上がってきた。飯田さんを、当会に誘った手前、自分もMSに来るようになった。今後も宜しくと語る。

《普及活動について（お願い）》

越谷市倫理法人会 会長 中村 猛

会員の皆様には、常日頃から倫理活動に、ご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。さて今年度も後半に入り普及活動に邁進する時期が来ました。これからの日本は東日本大震災を体験して大きく変わるのではないのでしょうか。素晴らしい倫理を、たくさんの人に伝えましよう。今年の普及活動は、グループ班を結成して切磋琢磨し成果を上げて行こうと思います。私はどの班にも応援に行きます。また臨機応変に時間のある方が声を掛け合い二人以上で動きましよう。当面の目標は百二十社です。それから百三十五社への挑戦です。皆さんの情報と行動力を基礎にして最後の四ヶ月を達成に向け共に頑張りましよう。宜しくお願い申し上げます。



中村猛会長

現在 101 社
目標 135 社

普及活動表

会長 中村 猛

AG 班長 北嶋	BG 班長 飯田	CG 班長 米山	DG 班長 粟屋
関根 今井 佐々岡	原田慎 雨谷 渡辺 北原	大住 浅野 米山照 仲隆徳	星野 原田秀 伊東

全会員による情報提供
平成 23 年 7 月 20 日達成日